



Ein Verein, der Gutes tut

Der Geislinger Verein Alb-Traum100 e.V. spendet schon seit Jahren für soziale Projekte im Landkreis Göppingen

Seit 2018 richtet der Verein den Alb-Traum100 aus, ein Benefizlauf in der Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf. Mit den aus den Läufen generierten Spendengeldern und Teilnehmerbeiträgen unterstützt der Verein soziale Projekte im Landkreis Göppingen. Über die Entstehungsgeschichte des Laufs und wie alles begann informiert die Homepage unter www.alb-traum-100.de.

Über die gesamte Zeit konnte der Verein bisher über 200.000 Euro einsammeln und verteilen. Ein beeindruckendes Ergebnis. Dieses Jahr kamen knapp 40.000 Euro zusammen, von denen 2.500 Euro der Lebenshilfe Göppingen zugutekamen.



Bild: Alb-Traum100 e.V.

Frau Hänßler nahm mit einer kleinen Delegation den Spendenscheck für die Lebenshilfe Göppingen entgegen; zusammen mit den Vertretern der anderen, sozialen Projekte.

Die Lebenshilfe Göppingen bedankt sich sehr herzlich bei den Vertretern des Vereins für die großzügige Spende und ihr dauerhaftes, soziales Engagement.